

**Universidad del sureste
Campus Comitán**

Licenciatura en Medicina Humana

Ensayo De Antropología Medica

Sergio Jimenez Ruiz

Maggie Yahaira López Jimenez

Primer semestre

Grupo "A"

Antropología Medica I

Carta de escultapio a su hijo

Al inicio de toda esta bonita lectura nos hace una pregunta muy importante que es ¿Quieres ser medico hijo mio! si ya analizamos y pensamos todo lo que vendra y todo lo que nos espera y la vida tambien distinta que llevaremos de ahora en adelante al tomar esta decision ya que todo cambiara al momento de decir que si, ya que tendremos que renunciar o hacer muchos sacrificios de los cuales estabamos acostumbrados hacer, unos ejemplos de ellos son como la familia que quizas ya no tendremos mucho tiempo para convivir, como las cosas que de igual manera estabamos acostumbrados hacer, una cosa que tenemos que tomar en cuenta y tener muy claro una cosa que el estudiar para medicina no es nada facil por todos los sacrificios que hacemos pero eso no quiere decir que sea imposible o que no podremos con la carrera, que de igual manera muchas veces seremos juzgados por lo que agamos, ya que no somos moneditas de oro para meritos bien a todos pero a pesar de eso tendremos que ser personas dedicadas, responsables, ordenadas si no nunca podremos progresar y que si no afirmamos la naturaleza de la enfermedad seremos juzgados

Antropología Médica.

El ser humano es una unidad compleja, holística y multidimensional puesto que influyen las dimensiones biológicas, psicológicas y sociocultural, las cuales estas interrelacionadas entre si por tanto son valiosas las condiciones dado por el científico edgar morin quien expreso que para comprender al hombre como ser biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural como la física y biológica también resulta la teoría sociocultural de vygotsky donde se anuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos debido a que ellos surgen en el proceso de la actividad práctica mediante culturalmente de igual manera son valida de ideas y es ciencia que estudia los aspectos físicos y las manifestaciones sociales y culturales de las comunidades humanas en la antropología médica existe un importante movimiento teórico y aplicado que busca abordar las problemáticas de la salud pública médica y tradiciones en la salud en un paradigma distinto a la antropología tradicional se trata de la antropología médica crítica desarrollada a partir de las décadas de los 70 en diversas unidades norteamericanas la antropología médica

La antropología médica de Pedro

Pedro Lain sigue su método cognitivo de anteponer la historia a la teoría de un problema médico primero contextualizar su antropología médica en la crisis de fundamentos científicos de principios del siglo XX después de exponer las doctrinas principales de esas antropologías el ser humano es inquietud existencial la salud una empresa y la enfermedad un proyecto del enfermo y la relación médico enfermo una coartada amistosa de un estilo de vida que sana.

En este centenario de Pedro Lain enthalgo 1908-2008 el examen de su antropología médica constituye un homenaje digno de sus labores científico y hasta necesarias para la conservación de sus conocimientos entre las cuatro disciplinas que ha cultivado antropología fisiológica, antropología médica historia de la medicina, historia de la cultura española. Lain estima su antropología médica como su empresa intercultural mas alta considera que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad con todo a fines de década de 1980 múltiples ejemplares de su obra culminante Antropología Médica para unos conside la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre

Referencias bibliográficas

1. (Dakota del Norte). Sld.Cu. Recuperado el 15 de marzo de 2024 de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014
2. Baer, Hans, Merrill Singer y Ida Susser. Medical anthropology and word system. A critical perspective greenwood publishing group. USA 1994
3. Conservación con pedro Laín Entralgo cuadernos hispanoamericanos 400 (1983); 11-32 la estructura de la antropología médica. Trabajos 1972-1973 Madrid: sociedad de estudios y publicaciones 1974 pp. 293-397.